

Le lundi 31 août

 21°C

ACTUALITÉS



MINIMUM ET FILS INC.

Plus d'infos

Spécialiste en revêtement Extérieur à Granby



20 août 2020 17h51



Des ados au service de la communauté



BILLIE-ANNE LEDUC



La deuxième mouture du programme Jeune COOP, de l'organisme J'entreprends la relève, qui souligne la persévérance de 15 jeunes entrepreneurs âgés de 11 à 17 ans, s'est terminée sur une note positive.

Cet été, une quinzaine de jeunes de la région ont mis sur pied une coopérative de services, et ont ainsi acquis une première expérience de travail et perfectionné leurs qualités en entrepreneuriat. Sans oublier que cette aventure leur a apporté des connaissances sur le marché du travail.

Ils ont pour noms Éléonore Labrie, Ismael Diallo, Killiane Langis, Sébastien Bélanger, Zoé Barriault Beauregard, Loic Fleury, Chelsey Jalbert, Rosanne Larochelle, Émile Girard, Matthew Cusson, Emily St-Jean, Juan Manuel Sutachan Rincon, Andrew Pelletier Bouchard, Mia Gilbert et Clarisse Gladu.

Qu'il s'agisse de tondre le gazon, de promener des chiens ou de laver des vitres, les jeunes ont offert leurs services aux citoyens de Cowansville.

La gestion, l'organisation, le marketing, l'élaboration des règlements, le salaire, bref, tous les aspects étaient pris en charge par les participants, avec l'aide des coordonnatrices Roxanne Darby et Marybel Daigle Dubé.

Différents comités ont été créés au sein de la coopérative, qui ont travaillé en collaboration avec des entrepreneurs et des partenaires locaux, notamment la mairesse de Cowansville, Sylvie Beauregard.

« L'objectif était de faire un transfert de leadership. Au début, on prenait plus les commandes, puis on a tranquillement transféré le lead aux jeunes, indique Marybel Daigle Dubé. C'était eux au bout de la ligne qui prenaient les décisions. »

S'adapter

En ce temps de pandémie, les jeunes ont dû redoubler d'efforts pour s'adapter et

« Cet été, on était plus limité au niveau des services. Mais ils ont bien fait ça », poursuit Mme Daigle Dubé, coordonnatrice au programme pour un deuxième été. Cet été, le projet Jeune COOP a généré 11 800 \$ de revenus, 12 types de contrats différents, 737,50 heures travaillées et 482,50 heures de gestion.

Ce programme estival, accueilli par la Ville de Cowansville pour une deuxième année, sera de retour à l'été 2021. Jeune COOP commence à prendre les demandes de services dès le mois de mai. Pour s'inscrire, rendez-vous sur le site Web de J'entreprends la relève, section Jeune COOP, pour remplir le formulaire en ligne.

Parce que j'aime ma communauté, je contribue à mon média de proximité.

JE CONTRIBUE

CONTENUS À DÉCOUVRIR

ACTUALITÉS

1

L'organisme J'entreprends la relève à la recherche de bénévoles

30 août 2020

ACTUALITÉS

2

La Barak au boulot: neuf jeunes de la région à votre service

24 juillet 2020

ACTUALITÉS

Les maires de la région favorables au port du masque obligatoire

3

13 juillet 2020

MOT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

Pour rester connectés à votre communauté

4

10 juillet 2020

LES PLUS POPULAIRES

ACTUALITÉS

Un cours de moto tourne au vinaigre

1

14h44

ACTUALITÉS

Québec annonce deux nouvelles écoles à Granby

2

12h45

COVID-19

Hausse des cas d'infections: Legault lance un appel à plus de discipline [VIDÉO]

3

13h55

ACTUALITÉS

Un jeune automobiliste téméraire épinglé

4

10h03

[Nous joindre](#)

[Notre équipe](#)

[Nos plateformes](#)

[Abonnement - Version papier](#)

[Avis de décès](#)

[ZoneCarriere.ca](#)

[Petites annonces](#)

[Concours](#)

[Plan du site](#)

[Politique de confidentialité](#)

[Conditions d'utilisation](#)

Propulsé par [Omerlo](#).